

## Tiere im Winter- Projekt der Krabbelkäfer



Die Kinder basteln Futterrollen für die Vögel und hängen sie gemeinsam bei einem Spaziergang an der Futterstation auf dem Dorfplatz in Zscherndorf auf.

Ein paar der Rollen haben wir auch vor unserem Fenster in der Kita aufgehängt, wo wir die Vögel beim Picken beobachten können.



Außerdem haben wir noch ein neues Bewegungsspiel über einen Bären kennengelernt: „Der Bär geht schlafen.“

Unser Bär hat uns einige Zeit lang begleitet und sogar eine Höhle in unserem Gruppenraum bekommen, wo er schläft.

Auch die Kinder haben sich eine Höhle gebaut und sich über den täglichen Besuch des Bären gefreut.

